

こころ明るくたゆまぬ努力

令和2年4月20日(月) 第2号

◆学校再開は5月7日(木)に延期となりました

本来ならば、本日4月20日に子ども達の笑顔や声で満たされるはずであった前芝中学校ですが、残念ながら学校再開は延期となりました。思い返せば、そもそも初めは4月8日再開、それが4月20日再開、そして今は5月7日再開と、延期に続く延期となり、ご家庭ではさぞかしがっかりしていることと拝察します。しかし、新型コロナウイルス感染症の拡大状況を鑑みれば、まだまだ安心



して学校を再開できる状況には至らず、もう少し我慢が必要な様子を呈しています。休業中の家庭学習は引き続き「マイペース」や漢字・英語ノート等、学年で出されている課題に取り組むよう、ご家庭でも一声お願いします。また、体力アップを図るため、新たに「なわとびカード」を配付しましたので、ご家族でも挑戦してみてください。

◆家庭訪問ありがとうございました

先週末の3日間で各担任が家庭訪問をさせていただきました。ご家庭の所在地確認、お子さんの健康状態や学習状況の確認、年度初めの提出書類の回収などが主な内容です。おかげさまで、この3日間の職員室は久しぶりに生徒の話題で華やいでいました。先生方はお子さん方に会えるのをとても楽しみに出かけて行き、帰ってくるとその会話のやりとりを笑顔で報告し合っていました。しかし、来週からはまたお子さん方に会えない毎日が始まるという現実に戻され、「早く学校が始まらないかな～」というため息にも似たつぶやきが出てくるのでした。

◆臨時休校中の前芝中学校職員室

そんな中、コロナ関連のビッグニュースが飛び込んできました。法に基づいた緊急事態宣言が全国に出され、尚且つ愛知県は特定警戒都道府県のひとつとなりました。これに伴い、私たち学校職員も特例で臨時休校中は在宅勤務をすることとなりました。本日も職員室には私を入れて6名しかおりません。静かに各自の仕事をして過ごしています。

◆次の登校日は5月7日(木)

本校では、コロナ対策として人と人との接触を極力避けるために出校日は設けません。27日(月)の週に電話訪問を行います。次の登校日は学校再開の5月7日です。厳しい状況とは思いますが、一日も早くいつもの前芝中学校に戻ることを祈るばかりです。